# Bezirksjugendeinzelmeisterschaften 2018

Am vergangenen Wochenende fanden auf den beiden 6-Bahnananlagen der TSG 2005 Bamberg und dem FC Eintracht Bamberg 2010 die U14- und U18-Bezirksjugendeinzelmeisterschaften 2018 statt. Hier kämpften unsere oberfränkischen Nachwuchssportler/innen um den Titel der neuen Bezirkseinzelmeister 2018 und die begehrten Qualifikationsplätze zu den Bayerischen Jugendeinzelmeisterschaften.

### U14 weiblich

Mit zwei überragenden Vorstellungen am Vor- und Endlauftag konnte sich bei der U14 weiblich Saskia Gubitz vom SSV Warmensteinach den Titel sichern. Nach 510 Kegel am Vorlauftag und dem 3. Platz erkämpfte sie sich mit dem Tunierbestergebnis in ihrer Sparte von 548 Kegel die Tabellenspitze. Mit 1055 Kegel in der Gesamtwertung konnte sich knapp dahinter Leonie Richter vom SKC Blau Weiß Kulmbach einreihen. Nach dem 3. Platz am Vorlauftag und überragenden 523 Kegel steigerte sie sich am Endlauftag nochmals auf 532 Kegel. Bronze erreichte die erst 12jährige Lena Schröder vom FC Eintracht Bamberg 2010. Am Vorlauftag führte sie die Tabelle mit ihrer persönlichen Bestleistung von 523 Kegel an. Nochmals sehr gute 505 Kegel erbrachte sie am Sonntag und erzielte mit 1028 Kegel das Podest. Desweiteren hat sich Dana Kleinhenz vom FC Eintracht Bamberg mit dem 4. Platz für die Bayerischen Meisterschaften qualifiziert. Nach einen eher verkorksten Vorlauftag mit 474 Kegel begann sie am Endlauftag mit einer glanzvollen Vorstellung von 527 Kegel die Aufholjagd zu den begehrten Qualifikationsplätzen. Nachdem Saskia Gubitz das persönliche Startrecht als Titelverteidigerin bei den Bayerischen Meisterschaften innehat, hat sich die fünftplatzierte, Nora Schmidt vom SKC Blau Weiß Kulmbach mit 998 Kegel ebenfalls qualifiziert.

Die weiteren Platzierungen nach dem Vorlauftag:

6, Natalie Dornheim, TSV Ebermannstadt mit 971 Kegel, 7. Lena Shiko, TSV Lahm mit 952 Kegel, 8. Lea Schuberth, Post SV Kronach mit 949 Kegel, 9. Nataly Baier, Gut Holz Tettau mit 915 Kegel, 10. Monic Bätz, TSV Lahm mit 915 Kegel, Marie Schuberth, Post SV Kronach mit 908 Kegel, 12. Sophia Künneth, SKC Eremitenhof Bayreuth mit 902 Kegel.

### U14 männlich

Neuer Bezirksmeister 2018 der U14 männlich wurde Colin Carl vom TTC-Freiweg Gestungshausen. Nach einem grandiosen start am Vorlauftag von 540 Kegel kämpfte er sich verletzt am zweiten Spieltag mit 499 Kegel auf insgesamt guten 1039 Kegel. Knapp dahinter, mit 1035 Kegel reihte sich der Titelverteidiger Justin Moshacke vom Post SV Kronach ein. Mit ebenfalls starken 531 Kegel am Vorlauftag und nochmals 504 Kegel am Sonntag zeigte er wie so oft in der Saison sein hohes Leistungsniveau. Nach eher mäßigen 470 Kegel am Vorlauf gab Jonas Kleinhenz vom FC Eintracht Bamberg 2010 nochmals Gas und kämpfte sich mit guten 513 Kegel aufs Treppchen. Michael Schumm vom FC Eintracht Bamberg konnte sich nach 463 und 497 Kegel den vierten Platz und somit die Qualifikation zu den Bayerischen Meisterschaften sichern.

Die weiteren Platzierungen nach dem Vorlauftag:

5. Enrico Lache, SKC 67 Eggolsheim mit 953 Kegel, 6. Gianluca Hartan, TTC-Freiweg Gestungshausen mit 939 Kegel, 7. Eric Pistor, SKV Lohengrin Kulmbach mit 935 Kegel, 8. Lucca Dirr, ESV Neuenmarkt mit 931 Kegel, 9. Marek Gross, SKC Eremitenhof Bayreuth mit 906 Kegel, 10. Fabio Friedrich, SKC Speichersdorf mit 895 Kegel, 11. Nico Hoffmann, SKK 1926 Helmbrechts mit 887 Kegel, 12. Kevin Schober, TSV Lahm mit 854 Kegel.

# **U18** weiblich

Einen Traumstart von 580 Kegel verbuchte Janina Kleinhenz vom FC Eintracht Bamberg 2010 beim Vorlauf der U18-Meisterschaften. Mit nochmals überragenden 541 Kegel erreichte sie mit insgesamt 1121 Kegel mit großem Vorsprung den Titel der neuen oberfränkischen Jugendmeisterin. Nach 524 Kegel und dem 4. Platz begann für Jessica Corintan vom RSC Concordia Oberhaid am Endlauftag die Aufholjagd aufs Treppchen. Mit sehr guten 540 Kegel gelang ihr dies und wurde mit Silber belohnt. Die Zweitplatzierte, Michelle Kleinhenz vom FC Eintracht Bamberg 2010 aus dem Vorlauf mit überzeugenden 546 Kegel sicherte sich mit 494 Kegel das Treppchen. Nach dem nachträglichen Erhalt eines weiteren Startplatzes zu den Bayerischen Jugendmeisterschaften darf sich auch die 4. Platzierte, Tina Volkmer vom TSV Breitengüßbach mit 1031 Kegel über die Qualifikation freuen.

Die weiteren Platzierungen nach dem Vorlauftag:

5. Nina Meußgeyer, KV Lohengrin Kulmbach mit 1022 Kegel, 6. Nina Müller, SKC Eremitenhof Bayreuth mit 1015 Kegel, 7. Shania Rießner, 1. FC Lichtenfels mit 1012 Kegel, 8. Sophia Kraus, SKC Adler Eichenhüll mit 1009 Kegel, 9. Rosalie Fischer, TSV Breitengüßbach mit 1007 Kegel, 10. Ines Reinfelder, SKC 67 Eggolsheim mit 1004 Kegel, 11. Lara Nüßlein, TSV Breitengüßbach mit 997 Kegel, 12. Lea Endres, Schützengilde Bayreuth mit 949 Kegel

#### U18 männlich

Nach zwei überzeugenden und konstanten Durchgängen von 579 und 567 Kegel erkämpfte sich Jan Sandler vom ESV Neuenmarkt mit insgesamt 1146 Kegel den Titel des neuen Oberfränkischen Meisters 2018. Mit 1130 Kegel konnte auch Markus Hübner vom SKC Adler Eichenhüll sein Können unter beweis stellen. Er verbuchtes ebenfalls sehr gute ausgeglichenen Durchgänge mit 574 und 556 Kegel. Nach 537 Kegel startete Niko Gunzelmann vom SKC Adler Eichenhüll am Endlauf eine starke Aufholjagd. Mit dem Einzelbestergebnis der U18 männlich von 589 Kegel am Endlauftag sicherte er sich Bronze. Leider hat der Bezirk bei der U18 männlich nur zwei Startplätze für die Bayerischen Meisterschaften 2018, was bedeutet, dass Niko Gunzelmann sich mit Bronze zufrieden geben musste.

Die weiteren Platzierungen nach dem Vorlauftag:

4. Marco Schubert, SV Heinersreuth mit 1111 Kegel, 5. Lucas Münzel, TSV Wilhelmsthal mit 1091 Kegel, 6.. Jan Kraus, SKC Adler Eichenhüll mit 1088 Kegel, 7. Patrick Foerster, KV Lohengrin Kulmbach mit 1070 Kegel, 8. Jonas Stenglein, 1. FC Lichtenfels mit 1067 Kegel, 9. Daniel Eckert, FC Eintracht Bamberg 2010 mit 1055 Kegel, 10. Paul Hirschmann, Gut Holz Viereth mit 1045 Kegel, 11. Lukas Franke, 1. FC Lichtenfels mit 1035 Kegel, 12. Matthias Daser, SKC Eremitenhof Bayreuth mit 1001 Kegel.

Die Ausrichter auf den beiden Bahnanlagen und deren vielen Helfer überzeugten mit einer sehr guten Organisation und konnten für die Ausrichtung der Bayerischen Jugendeinzelmeisterschaften bestens beweisen. Ein herzliches Dankeschön möchte hiermit die Jugendvorstandschaften des BSKV – Bezirk Oberfranken für die gelungene Veranstaltung ausdrücken.

Die Bayerischen Jugendeinzelmeisterschaften finden am 05./06. Mai 2018 statt. Wie bei den Oberfränkischen Jugendeinzelmeisterschaften wird hier die U14-Jugend auf der Bahnanlage der TSG 2005 Bamberg vertreten sein. Die U18-Jugend kämpft auf der Bahnanlage des FC Eintracht Bamberg 2010 um die begehrten Treppchenplätze und den Qualifikationsplätzen zu den Deutschen Jugendeinzelmeisterschaften 2018.